

...auf gutem Weg?

Wir meinen optimistisch: Ja, wir sind auf gutem Weg!

Wir konnten uns über einen großen Besuch unserer Veranstaltung am Freitag (09.07.) mit einem vollbesetzten DGH (ca. 100 Personen) freuen.

Auch am Samstag (10.07.) wurde unser Angebot, persönliche Fragen an die Fachleute zu stellen, sehr gut frequentiert. Ungefähr 50 Personen waren da.

***Herzlichen Dank für Ihren Besuch. Ihr Interesse bestärkt uns.
Großen Dank an unsere zukünftigen Wärmekunden/-kundinnen, die uns schon mit einem Vorvertrag ihr Vertrauen schenken.
Wir werden unser Gemeinschaftsprojekt mit Elan vorantreiben.***

„Wir sind Edingen-Energie UG/GmbH & Co. KG“

Sowohl die UG/GmbH als auch die Co.KG werden gegründet vom Verein „Wir sind Edingen e.V.“ mit seinen mehr als 100 Mitgliedern.

Die UG/GmbH erfüllt die Aufgaben Geschäftsführung und Hafter für die Co.KG zu sein. Ihre persönliche Haftung ist damit ausgeschlossen.

Als Wärmekunde/-kundin werden Sie mit 9.500 € Miteigentümer*in der Co.KG, die das Wärmenetz mit allen Anlagen bis zu Ihren internen Hausanschlüssen baut, betreibt und unterhält. Diese Gesellschaft ist auch Ihr Vertragspartner für die Wärmelieferung.

Sie investieren also nicht in eine Heizung.

*Vielmehr erwerben Sie eine Beteiligung an Ihrer Gesellschaft.
Diese Beteiligung bleibt immer in Ihrem Besitz.*

Sind immer noch Fragen offen oder Unsicherheiten da?

Kein Problem. Wir stehen zur Verfügung. Und antworten schnell.

Geht es um Technik, Anschluss, Netz ist Steffen Hedrich da:

steffen.hedrich@gmx.de

Fragen zur Gesellschaftsform, Förderung, Wirtschaftlichkeit beantwortet Karl-Heinrich Becker: karl-heinrich.becker@gmail.com

Die Freitagsvorträge sind beigelegt.

Wie geht es jetzt weiter?

In den nächsten Tagen und Wochen werden wir Sie zu Hause besuchen.

Wir möchten Sie für das gemeinschaftliche Nahwärmeprojekt „Wir sind Edingen-Energie“ gewinnen.
Die Hausbesuche werden nach vorheriger Terminabsprache stattfinden.

Geben Sie uns die Chance, miteinander ins Gespräch zu kommen.
Danke im Voraus dafür.

Edingen wird als erstes Bioenergiedorf im Lahn-Dill-Kreis...
***...erfolgreich bei genügender Beteiligung für die
Gemeinschaftliche Aufgabe.***

Wir sind Edingen e.V.
Der Vorstand und Arbeitskreis Bioenergie